



Alexandrie

Saint-Ménas

Les Kellia

Saint-Bichoï
des Romains

des Syriens

Saint-Macaire

Saint-Jérémie

Saint-Georges-al-Khataba

Le Caire

Saint-Georges

Memphis

Fayoûm

Saint-Samuel

Saint-Antoine

Saint-Paul

Sainte-Catherine

oasis
de Bahariya

Béni Hassan

Baouit

Sainte-Vierge (Mari-Girgis)

Assioût

désert Arabique

Sohag

Saint-Chénoudé

Akhmin

monastère Rouge

monastère Blanc

Faw Qibli

Nag Hammadi

désert Libyque

oasis
de Dâkhla

oasis
de Khârga

Deir el-Bahari (Phoïbammon)

Thèbes (Karnak, Louqsor)

Saint-Georges al-Riziquat

Saint-Georges al-Shayeb

Edfou

Saint-Pacôme

mer Rouge

Saint-Siméon

Éléphantine

Nubie

II^e cararacte

III^e cararacte

IV^e cararacte

La position des bras du Nil est celle du Moyen Empire.

Les zones claires correspondent aux reliefs supérieurs à 500 mètres.

0 100 200 km